

6年学年便り



絆



令和2年(2020年)4月7日(火)
国立市立国立第二小学校
校長 小林 理人
第6学年 担任 4月号

進級おめでとうございます！

暖かい風と春らしい景色が芝生の校庭に広がりました。お子様のご進級、心よりお喜び申し上げます。

昨年度は、臨時休業のため、卒業式への参加も、新6年として入学式準備に関わることもできませんでした。新年度も、4月は5日間だけの登校と、変則的なスタートとなりますが、最高学年のお兄さん・お姉さんとして、今日から新1年生の朝のお世話を開始しました。1年生は、お勉強も楽しみですが、6年生のお兄さん・お姉さんに会えるのも楽しみにして学校に来ます。頼りにされる体験や、責任ある役を任される体験を通して、5年生の顔から、どんどん6年生の顔になっていくことと期待しています。

小学校生活最後の集大成となる大切な一年間。コロナに負けず、少ない登校日数ではありますが、二小の顔として学年で団結し、よりよい学校を創っていける学年にしていきたいと考えています。また、困難があるからこそ、この仲間と過ごす学校生活の一日、一日を大切に、過ごしていけるようにしていきます。

友達との絆を大切に、この一年間を過ごしてほしいという思いを込めて「絆」というタイトルにしました。子供たちと共に、担任一同力を合わせて頑張っていきます。1年間よろしく願いいたします。

担任あいさつ

1組

この学年が入学式を迎えた年に、二小に異動してきました。可愛らしかった1年生が、もう6年生になったのかと驚いています。通常よりも短い1年間になりますが、これ以上ないくらい濃い、充実した1年になれるよう頑張ります！よろしく願いします。

2組

二小で過ごす最後の年。一日一日を大切に、子供たちがいろんなことにチャレンジできるような一年にしたいと思います。日々の学校生活を元気に明るく過ごせるよう、担任として全力で頑張ります。一年間よろしく願いします。



臨時休業中の課題について

- ・漢字ドリル2（ドリルに直接書き込む。丸付けをして、間違い直しもする。）
 - ・計算ドリル2、3（自分が持っているノートに取り組み。丸付けをして、間違い直しもする。）
 - ・都道府県漢字練習プリント（都道府県を全て漢字で書く。丸付けをして、間違い直しもする。）
- 14日（火）以降の課題は次回の登校日にお知らせします。

1年生のお世話について

1年生が安心して学校生活を送れるようにするために、朝の時間に1年生の教室にいき、朝の準備のお手伝いをします。早く登校することはありません。通常通り地区班で登校します。

14日（火）の持ち物について

筆記用具、連絡帳、教科書（国語、算数、理科）、臨時休業中の課題、道具箱、健康観察表
※登校時間、下校時間については、学校便りをご確認ください。

ホームページ・配信メールに関するお願い

今後の情勢により、学校の予定が変更されるかもしれません。その際の連絡は配信メールや二小ホームページを使用することになります。「ホームページの閲覧ができるか」「メールの登録ができていないか」について、確認をよろしくお願いいたします。尚、二小ホームページが閲覧できない方は、副校長までご連絡ください。

筆ペンのご準備のお願い

漢字の学習で使用するため、ご家庭で筆ペンのご準備をお願いいたします。5月の連休明けから使用します。

